



P 14. LA ROJA

LE METIERON UN MACHETAZO Y A LA TUMBA. CORRIÓ LA SANGRE EN LLANITO VERDE.

Francisco Márquez / El Siglo

Escena de espanto, encontraron la cabeza



A eso de las 10:20 de la mañana de ayer lunes, funcionarios del Ministerio Público y agentes de la Policía Nacional hallaron lo que estaban buscando en medio de un herbazal; la habían enterrado. La víctima es de tez morena, se estima que tendría 25 años y presentaba tatuajes

P 14. LA ROJA

EL DOMINGO SE TOPARON CON EL CUERPO DESMEMBRADO DETRÁS DE LA POLICLÍNICA DE SANTA LIBRADA

SE ESTRELLÓ CON UN ÁRBOL Y A LA TUMBA EN BUGABA, EN EL COPE UNA MUJER MURIÓ

Rosita Rodríguez falleció la tarde del domingo. Regresaba a su casa luego de vender naranjas

P 15. LA ROJA



Quintero y Torero / El Siglo



Play! MAGAZINE

RINCÓN DE LA SUERTE

El Siglo

BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO, MARTES Y MIÉRCOLES

Cedida



**ES UNA BELLEZA
TRAVIESA,
¿TE ATREVERÍAS
A ACOMPAÑARLA
A LA PLAYA?**

Yo estaría armando mi maletín para irme a disfrutar de lo lindo con esta hermosura. Soñar no cuesta nada.

La amordazaron y asesinaron hace dos meses, no le han hecho justicia



Elmer Quintero/ El Siglo

ELMER QUINTERO
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Aún no se ha hecho justicia por el asesinato de Emily Chavarría Montenegro, la menor de 13 años hallada amordazada y sin vida bajo el puente sobre el río Changuinola, en Bocas del Toro.

Tras dos meses del trágico hallazgo, las autoridades no han identificado ni detenido a ningún responsable. Lucy Córdoba, defensora de derechos humanos, expresó su indignación ante la falta de resultados.

“Es inaceptable que el asesino de Emily siga libre. La sociedad necesita respuestas claras y los niños deben estar protegidos. Esto no es opcional, es una prioridad”, dijo Córdoba.

El crimen ocurrió el 7 de diciembre de 2024, cuando la menor supuestamente se evadió de su hogar en horas de la madrugada. Su cuerpo fue encontrado atado de manos y pies, lo que hace presumir que también fue ultrajada.

El Instituto de Medicina Legal confirmó que la causa de muerte fue asfixia. La Fiscalía Regional de Bocas del Toro ha solicitado la colaboración de la ciudadanía para obtener información que permita dar con el o los responsables.

Sin embargo, dos meses de silencio mantienen en



vilo a la población, que exige justicia y una actuación diligente por parte de las autoridades.

El caso de Emily se suma a una preocupante cifra de violencia en 2024: tres femicidios en Bocas del Toro y 23 a nivel nacional, según datos del Ministerio Público.

Las familias afectadas y la sociedad claman por justicia, mientras el vacío de respuestas de las autoridades deja un manto de incertidumbre en nuestro país.

¡51 muertos! Se quedó sin frenos y cayó al vacío



EFE/ El Siglo

REDACCIÓN
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

DESGRACIA. Un bus extraurbano cayó ayer lunes por el puente de Belice, al norte de Ciudad de Guatemala, quedando parcialmente sumergido en un río. Las autoridades estiman que entre los 51 fallecidos hay menores de edad, detalló la agencia EFE.

Carlos Hernández, vocero de los bomberos municipales, explicó que el conductor del autobús perdió el control

y colisionó contra otros dos automóviles, impactando así en la valla metálica de la orilla de la carretera y siguió de largo hasta caer al precipicio donde se encuentra el río de aguas negras.

En el autobús, que se dirigía a la capital, viajaban 75 personas. Los servicios de emergencia indicaron que al

menos otras 15 personas fueron rescatadas con lesiones graves.

El presidente de Guatemala, Bernardo Arévalo, movilizó al Ejército y a la Coordinadora Nacional para la Reducción de Desastres hasta la zona para ayudar con las labores de rescate. También se declaró el “luto nacional”.